

25 mai 2004

04.345

**Question Bernard Matthey****Détente du gaz: pourquoi ne pas produire de l'électricité?**

Un réseau de gaz (pression 70 bars) part d'Altavilla et traverse le canton de Neuchâtel. Il est connecté à plusieurs sous-stations de détente qui alimentent les réseaux locaux (Neuchâtel, Val-de-Ruz, La Chaux-de-Fonds, etc.).

Ne serait-il pas raisonnable d'envisager de récupérer l'énergie libérée au moment de la détente du gaz de la sous-station, au moins dans les stations les plus importantes, pour produire de l'électricité? Des installations de ce type existent en Europe et en Suisse.

Le Conseil d'Etat, en tant qu'actionnaire de GANSA, peut-il nous dire quel est le potentiel de production d'électricité que l'on pourrait envisager annuellement et si l'opération serait intéressante au plan économique?